



Informationen zum Datenschutz

Am 1. September 2023 tritt in der Schweiz das neue Datenschutzgesetz in Kraft.

Der Schutz der Daten unserer Mitglieder, Spender und Kunden ist Vertrauenssache und deshalb für uns von hoher Bedeutung. Bei der Rheumaliga Schaffhausen nehmen wir den Datenschutz sehr ernst. Sie können sich auf uns verlassen.

Unsere Datenschutzerklärung wurde überarbeitet, an die neuen gesetzlichen Informationspflichten angepasst und entsprechend formuliert. Wir haben unter anderem:

- eine klare Struktur erarbeitet, aus der hervorgeht, welche Kategorien von personenbezogenen Daten zu welchem Zweck verarbeitet werden
- die Erläuterungen zur Bearbeitung von Personendaten überarbeitet und mit Beispielen ergänzt

Sie müssen nichts für die neue Datenschutzerklärung tun → sie gilt automatisch, wenn Sie unsere Leistungen weiterhin in Anspruch nehmen.

Auf Wunsch ausgedruckt auf der Beratungsstelle erhältlich.

Zu allgemeinen Informationszwecken ebenfalls auf unserer Website: www.rheumaliga.ch/sh